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A Opio, seulement quelques minutes en voiture du charmant village de
Valbonne, cette spacieuse maison en pierre entierement rénovée est
juste parfaite pour accueillir plusieurs familles. Avec un total de 5
chambres avec ses salles de bains/douches en-suite, dont une
chambre parentale, elle offre un espace et une intimité suffisants pour
tous. La villa dispose d'une magnifique cuisine équipée avec un flot
central et s'ouvre sur un salon spacieux, créant un cadre idéal pour les
rassemblements familiaux et recevoir des invités. La zone extérieure est

tout aussi impressionnante, avec une ...

In Opio, just a few minutes' drive from the charming village of Valbonne, this
spacious, fully renovated stone house is just perfect for accommodating several
families. With a total of 5 bedrooms and en-suite bathrooms/showers, including a
master bedroom, it offers ample space and privacy for all.The vila features a
magnificent fitted kitchen with a central island and opens onto a spacious living
room, creating an ideal setting for family gatherings and entertaining guests.The
outdoor area is equally impressive, with a magnificent swimming pool with summer
kitchen and covered terrace for ...
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